

MUSEO NACIONAL AERONÁUTICO:

Enigmas del cielo, por primera vez en el Día del Patrimonio

Los fenómenos que ocurren en el cielo y que aparentemente no tienen explicación serán la mayor novedad del Día del Patrimonio en el Museo Nacional Aeronáutico y del Espacio.

Por primera vez, la Sección de Estudios de Fenómenos Aéreos Anómalos (SEFAA), encargada de investigar estos episodios, se sumará al evento cultural que se llevará a cabo este 24 y 25 de mayo. Catalina Flores, licenciada en Astronomía y candidata a doctora en Astrofísica, recibirá al público con una charla en la que explicará cómo muchos de los reportes que estudia la SEFAA, en realidad, tienen relación con la creciente actividad espacial alrededor de la Tierra. Por ejemplo, por la aparición de satélites, los pasos de la Estación Espacial Internacional o el reingreso de cohetes.